



GROUPE EGIDE

Evolution de la gouvernance et de l'équipe de direction



Trappes, le 25 mars 2014 - Sur décision du conseil d'administration présidé par Philippe Brégi, le groupe Egide fait évoluer sa gouvernance et son équipe de direction.

Il procède aujourd'hui à la dissociation des fonctions de présidence et de direction générale jusqu'à présent cumulées par Philippe Brégi, qui se consacre désormais à la présidence du groupe. Eric Michel, membre du conseil d'administration depuis le 30 janvier 2013, est nommé directeur général. Cette nouvelle gouvernance sera effective à compter du 2 avril prochain.

Ainsi le groupe Egide, avec une équipe de présidence et de direction renforcée, ouvre l'année 2014 avec dynamisme, dans la foulée d'une année 2013 à la stratégie réorientée sur ces centres d'excellence en France et aux Etats-Unis.

Philippe Brégi, actif dans l'entreprise depuis 10 ans, poursuivra la politique de développement ambitieuse qu'il a mise en place. La réorganisation (cessions d'Egima et d'Egide UK), initiée en 2013, a permis de recentrer l'activité du groupe Egide sur son cœur de métier : les boîtiers hermétiques pour application « high-end » en verre-métal, en céramique-métal ou tout céramique en s'appuyant sur le binôme Egide SA et Egide USA. Président du groupe Egide, il continuera à apporter à l'équipe de direction son expérience et sa connaissance du métier, des savoir-faire et des technologies maîtrisées par Egide, ainsi que sa compréhension des marchés et des principaux clients du groupe. Il veillera à la mise en place de la stratégie approuvée par le conseil d'administration.

Philippe Brégi précise : « Cette évolution de la gouvernance du groupe vise à franchir une nouvelle étape. Il est temps pour Egide d'aborder une nouvelle phase de sa croissance et nos nouveaux principes de gouvernance vont faciliter ce virage. Eric Michel, qui nous a rejoint depuis plus d'un an, a désormais les connaissances nécessaires pour accomplir à mes côtés sa nouvelle tâche ».

Eric Michel commente : « Administrateur d'Egide depuis début 2013, je suis très heureux d'en devenir le directeur général à compter du 2 avril 2014. Compte tenu des démarches déjà engagées depuis plusieurs mois - cession d'Egima et d'Egide UK -, de l'évolution favorable des marchés du groupe, déjà visible depuis les premiers mois 2014, de la cohésion et de la fidélité des équipes, de l'expérience de son président Philippe Brégi, je suis particulièrement confiant dans le futur du groupe, sa capacité de redéploiement et les perspectives de génération d'une croissance rentable à moyen terme. »

A propos d'Egide

Egide SA est un groupe européen d'envergure internationale, spécialisé dans la fabrication de boîtiers hermétiques pour composants électroniques sensibles. Le groupe intervient sur les marchés de haute technologie tels que l'Espace, la Défense, la Sécurité, l'Aéronautique, les Télécommunications et le Médical. Seul acteur global dédié, Egide est présent industriellement en France et aux Etats-Unis.

Retrouvez toute l'information sur Egide : www.egide.fr

Egide a renouvelé son label OSEO d'entreprise innovante le 11 juin 2012
Système de management qualité et environnement certifié ISO 9001:2008 et ISO 14001:2004

Contact

► **EGIDE** - Direction Financière - Philippe Lussiez - +33 1 30 68 81 00 - plussiez@egide.fr
► **FIN'EXTENSO** - Relations Presse - Isabelle Aprile - +33 1 39 97 61 22 - i.aprile@finextenso.fr

EGIDE est coté sur NYSE Euronext Paris™ - Compartiment C - **ISIN** : FR0000072373 - **Reuters** : EGID.PA - **Bloomberg** : GID